

Fort moment de partage lors de la célébration organisée par les jeunes des collèges de Truchtersheim, de Pfulgriesheim et des enfants des écoles primaires

L'église de Truchtersheim a fait salle comble ce samedi soir réunissant les communautés de paroisses du Kochersberg et des Portes du Kochersberg.

La traditionnelle messe de rentrée organisée par ces jeunes sous la houlette de leurs professeurs de religion, Geneviève DISS et Gérard SCHULTZ a rassemblé pas moins de 4 prêtres, Père Bosco, Père Alexis Affagnon, Père René Philippe Rakoto et Père Joseph BOEHLER, ainsi que le moine tibétain Lama Norbu venu rappeler les liens forts qui unissent le Kochersberg au Tibet.

Le produit de la quête, soit 501 €, est destiné à l'école de Lubra au Népal, région durement touchée par le récent tremblement de terre.

Une porte de la miséricorde décorée de cœurs messagers préparés par les jeunes a été érigée à l'entrée de l'église, rappelant l'indulgence jubilaire accordée cette année par le Pape François aux fidèles qui la franchiront en s'engageant à être miséricordieux avec les autres comme le Père l'est avec eux.

Charité et miséricorde ont été le fil conducteur de cette célébration qui se sont traduits par le don de denrées alimentaires déposées au pied de l'autel par chaque jeune, et qui ont été remis à Caritas Kochersberg.

La dynamique Chorale des Jeunes sous la direction de sa chef de chœurs M-Hélène a su accompagner ce moment de partage et de prière de la plus belle manière qui soit, récoltant à l'issue de la célébration des applaudissements nourris et mérités.

